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Anfragen in der Sitzung der Gemeindevertretung 
27.03.2025 
 

Einreicher 
Frau Harding – Mitglied der GV 
 

Betreff 
Stadtradeln 2024 gepflanzte Bäume angewachsen und entwickelt  
 

Fragen an den Bürgermeister 
Frau Harding erkundigt sich im Zusammenhang mit dem Stadtradeln, ob die 1000 gepflanzten 
Bäume gut angewachsen sind und sich gut entwickeln. 
 

Datum: 27. März 2025 
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Antwort des Bürgermeisters 
Datum: 3. April 2025 
 

zur Anfrage 
Nach aktuellem Stand ist von einer erwartungsgemäßen Entwicklung auszugehen. 

 
 
 
 
 


